
 

投稿年月日 令和 3年 1月 12日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

有家町の小学校が今度、統合になって、新切・蒲河小学校は廃校に

なるが、あとの利用方法はどうなっているのだろうか？例えば、地域

の老人の為の利用方法が有るのじゃなかろうか？ 

 

回   答 

 

 閉校する２小学校の利活用方法につきましては、各校区の閉校準備

協議会の要望を集約し、今後、南島原市学校跡地利活用検討委員会に

おいて、利活用の方法を検討していく予定にしております。 

 

担当課 学校教育課 


